

令和2年度 沼津市立沼津高等学校に着任された先生方から生徒の皆さんへのメッセージです。

教頭 渡辺 洋介 (わたなべ ようすけ) 先生

はじめまして、富士高校(定)から転任しました。教科は保健体育です。久しぶりの授業に今から緊張しています。よろしくお願いします。

国語 大山 咲子 (おおやま さきこ) 先生

休校中どのようにお過ごしでしょうか。

皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。

これからよろしくお願いします。

国語 河野 浩美 (こうの ひろみ) 先生

河野 浩美です。14HR 副担任。教科は国語です。授業では1年生の国語総合、3年生の現代文、国語表現を担当します。部活動は柔道部副顧問。掃除の時間には、用務員の方々とゴミステーションで分別チェック！気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。

地歴公民 勝間田 幸江 (かつまたさちえ) 先生

下田高校から転任してまいりました勝間田幸江です。よろしくお願いします。

教科は社会科を担当し、部活動は演劇部の顧問を担当します。

生徒の皆さんとは始業式の日にはしか会えなかったため、これから授業や学校生活で皆さんとともに過ごせることを、楽しみにしています。始業式の日のみなさんの印象は、にこにこ笑顔で元気があり、素直な生徒さんが多いなと思いました。素敵な学校だと思いました。この学校でこれから過ごせることを嬉しく思っています。

数学 藤沢 晃稀 (ふじさわ こうき) 先生

初めまして、藤沢晃稀と申します。教科は数学を担当します。

今年3月に大学を卒業し、今年度より母校でもある本校で勤務となりました。至らぬ点もあるかと思いますが、よろしくお願いします。

英語 井 出 麻 木 (いで まき) 先生

こんにちは。沼津工業高校から転任してきました、英語科の井出麻木です。36HR の副担任、水泳部の副顧問を務めさせていただきます。新年度が始まり、すぐに休校となってしまいました。いつもと違う状況や環境の中で皆さんはどのように毎日を過ごしているでしょうか。始業式の日、緊張している私に爽やかに挨拶をしてくれて素敵な学校だなと思いました。そんな素敵な皆さんと、一緒に勉強できることを楽しみにしています。これからよろしくお願いします。

養護 村 松 光 (むらまつ ひかる) 先生

4月から皆さんと学校生活を送ります。保健室の村松光です。  
皆さんをサポートしながら、毎日笑顔で過ごせるよう一緒に頑張りましょう！  
よろしくお願いします。

情報 高 橋 正 樹 (たかはし まさき) 先生

今年度、情報の授業を担当する高橋です。  
新しい環境にドキドキしていますが、変化を楽しめる人でいたいと思っています。  
生徒の皆さんと一緒に、毎日、自分をアップデートしていきたいと思っています。  
よろしくお願いします。